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Ihre Anfrage RA-143/2023 - Fortschreibung Spielplatzkonzeption

Sehr geehrte Frau Brünler,

zu Ihrer Anfrage teile ich Ihnen im Auftrag des Oberbürgermeisters Folgendes mit:

„Die aktuelle Spielplatzkonzeption wurde 2014 beschlossen und ist bis zum Jahr 2025 konzipiert.
Dem vorangegangen war ein breiter Beteiligungsprozess.

1. Wann wird die aktuelle Spielplatzkonzeption fortgeschrieben?

Die Bezeichnung der aktuellen Spielplatzkonzeption „Chemnitz 2025“ stellt keine Begrenzung der
rechtlichen oder fachlichen Laufzeit der Konzeption dar.
Gegenwärtig ist das Grünflächenamt mit der Umsetzung zahlreicher Maßnahmen auch an
Spielplätzen mit Bezug auf das Kulturhauptstadtjahr ausgelastet.
Die Überarbeitung der Konzeption ist daher für das Jahr 2025 vorgesehen, und lässt sich dort auch
fachlich gut in den Gesamtprozess einordnen.

2. Welche Beteiligungsformate sind seitens der Stadtverwaltung für die Fortschreibung
vorgesehen?

Die Beteiligungsformate werden noch definiert, wobei bewährte Instrumente wie die Beteiligung bei
der Spielplatzplanung und Spielplatzpaten berücksichtigt werden. Bürgerplattformen und
Ortschaftsräte sind dabei ebenso selbstverständlich.

3. Wie werden Multiplikator:innen (Schulen & Kitas, Bürgerplattformen &
Ortschaftsräte, Wohnungsgenossenschaften, etc.) bei der Fortschreibung mit
einbezogen?
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4. Ist angedacht, wie beim letzten Mal, eine große Bürger:innenbefragung zu dem
Thema durchzuführen? Wenn nicht, was sind die Gründe dafür?

Siehe Frage 2

Mit freundlichen Grüßen

Michael Stötzer
Bürgermeister


